

## LES CAMOINS

# Cross de l'Irsam, une matinée d'inclusion



Près de 300 personnes ont participé hier au cross de l'Irsam.

/ PHOTO AX. S

Une belle initiative au pied de la Treille. Rassemblant à la fois des professionnels encadrant et des personnes accueillies dans l'établissement, l'Institut régional sourds aveugles de Marseille (Irsam) a organisé hier un cross dans le quartier du Ruissatel (11<sup>e</sup>). Un événement mobilisateur puisque 300 personnes ont participé à la course.

Pour cette troisième édition, l'Irsam a pu compter sur ses partenaires comme la RTM qui a notamment prêté un camion podium. Les élèves du lycée professionnel Pastré - Grande Bastide ont également aidé pour l'organisation et l'encadrement du parcours.

Débuté à 10 heures, le cross

de l'Irsam proposait trois courses de un, trois et cinq kilomètres. À la fin de la course, une cérémonie a été organisée afin de remettre des récompenses à tous les participants. Une matinée conclut à midi par un grand pique-nique.

Sabine Tourville, cheffe du service IRS Provence estime qu'après une longue période de Covid cela "fait du bien de rassembler les jeunes de l'établissement" et de partager "un moment d'échange entre les jeunes et les adultes". "Ça leur permet d'oublier leur handicap", avance-t-elle en rappelant les trois maîtres mots de la journée: partage, mixité et dépassement de soi.

AX.S.